



Anfrage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **V/2010/08782**
Datum: 06.04.2010
Bezug-Nummer.
Kostenstelle/Unterabschnitt:
Verfasser: Herr Denis Häder
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	28.04.2010 26.05.2010	öffentlich Kenntnisnahme

Betreff: Anfrage des Stadtrates Denis Häder (MitBÜRGER für Halle) zum Sachstand Bau einer Ballsporthalle

Am 29. April 2009 wurde mit Beschluss des Stadtrates der Planung und dem Bau einer Ballsporthalle zugestimmt (IV/2009/07929). Weiterhin stimmte der Stadtrat am 30. September 2009 mehrheitlich für den Standort Halle-Neustadt, Sportkomplex Nietlebener Straße 14 als Vorzugsvariante für den Neubau einer Ballsporthalle (V/2009/08178).

Da es seit der letztgenannten Beschlussfassung keine weiteren Informationen zum Thema gegeben hat, frage ich:

1. Wie ist der derzeitige Sachstand des geplanten Neubaus einer Ballsporthalle am Standort Halle-Neustadt?
2. Wie ist der weitere Zeitplan und wann ist mit einer Fertigstellung zu rechnen?

gez. Denis Häder
Stadtrat MitBÜRGER für Halle

Sitzung des Stadtrates an 28.04.2010

Anfrage des Stadtrates Denis Häder (MitBÜRGER für Halle) zum Sachstand Bau einer Ballsporthalle

TOP: 8.17

Vorlagen-Nr.: V/2010/08782

Beantwortung der Anfrage

Der Stadtrat hat am 30.09.2010 den Standort Halle-Neustadt, Sportkomplex Nietlebener Straße 14 als Vorzugsvariante für den Neubau einer Ballsporthalle beschlossen. In einem Standortvergleich wurden das Kreuzvorwerk 22 und der Sportkomplex Halle-Neustadt, Nietlebener Straße 14 untersucht. Der Standort Sportkomplex Halle-Neustadt wird bevorzugt und entspricht den Zielen des ISEK von Neustadt, den Sportkomplex zu stärken und auszubauen.

Die Ballsporthalle soll durch einen privaten Dritten errichtet werden.

Die Stadt ist derzeit nicht in der Lage, zu Lasten eigener Haushaltsmittel den Bau zu finanzieren. Ein Bauantrag liegt bis dato noch nicht vor.

Dr. Thomas Pohlack
Bürgermeister